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上 历史 最高 的 一只 股票 是 多少钱 一股 - 汇财吧 专业 问答

首先茅台作为国酒的代表，是一种身份和地位的象征，在A股中是一个神奇的存在
。

第二，因为茅台的品牌溢价，导致茅台的利润很高，所以股价自然水涨船高。

第三，就目前来看，茅台股价太高了，导致一般散户要不起，买茅台股票的都是机
构大户，机构之间买卖，不可能让自己赔钱，所以导致股价一路上涨。

我觉得茅台股价涨到现在，是否符合其公司实际价值是有待考证的;未来是不是还会
一路上涨，这个也说不好。作为一名小韭菜，这个也是我等高攀不起的，所以就看
看就好！[捂脸][捂脸][捂脸]

贵州茅台 是 中国 最贵 的 股票 吗 ? - 探 其 财经

一支非常优质的股票，同时也是一家非常优质的企业，但我却不认可其目前的股价
。

首先茅台的营收，利润，派息，经营状况，声誉都是非常好的，所以是一家优质的
白酒龙头企业。但是，贵州茅台的股价过高，成交量过低，总体来说没有太大交易
体量，其大部分的流通股是掌握在机构手里的，他们入手较早，目前浮盈是巨大的
，每年也都有巨额的分红回报，业绩也比较优秀，因此没必要出售，所以交易量偏
低，股价就很容易被炒起来，不真实。

以目前的股价与分红情况看，贵州茅台需要分红将近一百年才能收回买股票所需要
的资金，因此我感觉股价与分红率不成正比，并不是说贵州茅台不舍得回报股东，
而只是说其股价过高。

以我的投资理念来说，分红收益率至少要跑赢货币基金的收益率，其实他俩也差不
多了，可那毕竟是高价的股票，风险太大，万一大股东，机构抛售，股价应该迅速
承压，毕竟他们的购入成本很低。

我认为就目前的股价来说不合理，应该要削去至少三分之二，也就是值500元，这
是我给出的真实价值，再加上其优质性，应该可以溢价到700。个人看法，反正我
买不起，也不想买，没这货还不如买个银行股，等个10年左右获得一倍分红，我可
不想等一百年，其实大部分人的买不起也助长了其高股价。

个人看法，我知道大多说人认为其股价值，每个人有每个人看法，仅供参考。也可
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留下你的看法，一起学习讨论。
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